

## ALUR PPDB



### DAFTAR

Mengisi form Registrasi Online



### TRANSFER BIAYA PPDB

Lakukan pembayaran setelah menerima pesan konfirmasi dari kami di jam kerja  
Info no. rekening + no. unik



### KONFIRMASI

Pembayaran Ke no resmi whatsapp sekolah.  
Mohon nomor *Whatsapp resmi kami* disimpan di kontak HandPhone Bapak/Ibu



### VERIFIKASI PANITIA

Calon peserta SUKSES melakukan pendaftaran



### PEMETAAN MINAT DAN BAKAT

Siswa mengikuti pemetaan minat dan bakat sesuai arahan sekolah



### PENGUMUMAN HASIL

Hasil disampaikan melalui surat ke Rumah masing-masing



### DAFTAR ULANG

Penyelesaian Administrasi dan pengukuran seragam



### ORIENTASI PEMBELAJARAN

Siswa melaksanakan pra pembelajaran atau matrikulasi sebelum masuk ke Sekolah

Jl. Boulevard RT 05/15 Perum. Pondok Hijau Permai Blok A. No. 23 Kel. Pengasinan Kec. Rawalumbu Kota Bekasi.

Telp. (+62 21) 8240 5687, 8240 5688.  
Whatsapp. (+62 21) 8240 5688



Scan me

ppdb.thariq.sch.id



@sditthariqph | @SITTBZ



[www.sditphp-thariq.com](http://www.sditphp-thariq.com)

Eksplorasi Potensi



Sekolah Dasar Islam Terpadu  
**Thariq Bin Ziyad**  
Pondok Hijau Permai

Shaleh & Cerdas



Scan me

#sekolahislamlengkap #thariqsekolahku



## Iftitah

*Dan Hendaklah takut (kepada Allah) orang-orang yang seandainya meninggalkan keturunan yang lemah, yang mereka khawatirkan (kesejahteraan) mereka... ” (Q.S. Annisa : 9)*

Mendidik anak yang berkarakter Islam sangatlah penting dimulai dari Sekolah Dasar. Karena pada masa tersebut, anak sedang membentuk kepribadiannya. Lingkungan Islami yang menjadi salah satu faktor utama dalam keberhasilan tersebut. Oleh karena itu, SDIT Thariq bin Ziyad Pondok Hijau Permai hadir menjadi partner pendidikan dalam membentuk generasi shaleh dan cerdas.

## Program Sekolah Islam Lengkap

Pembinaan	Program
<b>Akhlak</b>	Program pembinaan Pribadi Siswa secara berkala dan berkelanjutan dalam rangka membentuk karakter siswa yang Islami dalam bentuk mentoring dan pemberian teladan langsung.
<b>Al Quran</b>	Pembelajaran membaca Al Quran (Tahsin) dan menghafal (Tahfidz) Al Quran dengan menggunakan metode At-Thariq diakhiri dengan sertifikasi pada setiap levelnya.
<b>Akademik</b>	Kurikulum mengacu kepada Kurikulum satuan Dinas Pendidikan dan Sekolah Islam Terpadu.
<b>Bahasa Inggris</b>	Peserta Didik lulus Buku D'expression Basic 1-6, program ToV (Thariq on Voice), English Day dan Morning Glory.

## Standar Kompetensi Lulusan

<b>Akhlak</b> (Bina Pribadi Islam)	Siswa terbiasa dengan karakter Akhlak Islami, terbiasa melakukan ibadah-ibadah wajib sehingga terwujud pribadi Islami dan kesiapan diri dalam proses pembentukan pribadi da'i.
<b>Al Quran</b>	Siswa mampu membaca Al Quran dengan baik dan menghafal Al Quran sebanyak 3 Juz tersertifikasi.
<b>Akademik</b>	Siswa lulusan Ujian Sekolah Bertaraf Nasional dengan hasil yang memuaskan
<b>Bahasa</b>	Siswa mampu berkomunikasi dengan baik dengan menggunakan bahasa Indonesia dan mampu berbahasa Inggris dasar

## Prestasi

1. Guru nara sumber (IN) pelatihan kurikulum 2013 untuk Kepala sekolah
2. Guru nara sumber (IN) pada pelatihan Kurikulum 2013 untuk Guru se Kota Bekasi
3. Pengembangan pembelajaran bahasa Inggris dengan Native Speaker, Program AISECS UI berkelanjutan
4. Juara harapan 1 Lomba MNR ke 13 Se Indonesia
5. Juara 1 Lomba Tahfidzul Quran di TBZ Boarding School
6. Juara 1 se Jadedotabek kompetisi Futsal Al Azhar Kemang Pratama
7. Juara 3 Lomba Robotic Regional Tingkat Kota Bekasi di BCP
8. Finalis Nasional Olimpiade Matematika dan Sain (OMSI) di Jawa
9. Penerima Nilai US/M tertinggi tingkat Kecamatan Rawalumbu
10. Juara 2 Tryout UN Primagama se Kota Bekasi
11. Juara Umum TJO se Kota dan Kabupaten Bekasi Dan Prestasi lainnya



## Testimoni

Setelah putra/putri kita mendapat pendidikan di SDIT TBZ :  
 # Ananda lebih banyak mendapat ilmu agama terutama utk hafalan Al-qur'annya.  
 # Suasana Islami di lingkungan sekolah sehingga bisa diterapkan juga di rumah untuk ibadah-ibadah sunnahnya.  
 # Ananda lebih mandiri dengan adanya kegiatan di luar sekolah.  
 (DR. Tri Adhianto - Wakil Walikota Bekasi periode 2018-2023)



Setelah putra/putri kita mendapat pendidikan di SDIT TBZ  
 # Ananda lebih banyak mendapat ilmu agama terutama utk hafalan Al-qur'annya.  
 # Suasana Islami di lingkungan sekolah shg bisa diterapkan jg di rumah utk ibadah2 sunnahnya.  
 # Ananda lebih mandiri dg adanya kegiatan2 di luar sekolah.  
 # Staff pengajar yg berpengalaman di bidangnya.  
 # Suasana kekeluargaan yg harmonis antara Guru. Orang tua. Murid dan Karyawan sekolah.



Saya merasa bersyukur dapat menyekolahkan anak2 saya di SDIT Thariq bin Ziyad karena selain mereka mendapatkan pelajaran umum, mereka juga mendapatkan ilmu Tahsin dan Tahfidzul Qur'an. Selain itu pendidikan aqidah, ibadah, serta akhlaq juga ditekankan untuk anak didiknya. (Dr.Arie Dian Fatmawati, SpA - bunda nadhira 4A dan mumtaz faris 1C).



Menurut saya yang paling berkesan dari TBZ adalah guru-gurunya. Mereka tidak hanya mengajar, tapi juga mendidik. Mengajarkan hal-hal yang baru dan mendidik dengan perhatian penuh. Hal ini penting bagi anak usia SD sebab akan di ingat seumur hidup. (Afief El Ashfahany, alumni SDIT TBZ angkatan 6, Sedang menempuh pendidikan Master of Islamic Finance di International Education for Islamic Finance INCEIF, Kuala Lumpur, Malaysia)

